

Alcaldesa Corti cuestionó coordinación ministerial en proceso de reconstrucción por megaincendio

En este sentido, afirmó que se reunirá con el presidente Gabriel Boric para abordar directamente las necesidades de la comuna

QUILPUÉ.- En el marco de una reunión con el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, y diversas autoridades regionales, la alcaldesa Carolina Corti abordó los avances y pendientes en el proceso de reconstrucción tras el megaincendio que afectó a la comuna en febrero de 2024.

"Quedé con una sensación importante de avance, ya que el

diálogo se dio en un ambiente de mucho respeto, incluyendo los damnificados que se encontraban presentes, más los diputados que constituyen la comisión investigadora", señaló la jefa comunal.

A su vez, valoró que el ministro clarificara "cuáles son las intenciones de iniciativas que nosotros hemos tomado, por ejemplo, con la Ordenanza

General de Urbanismo y Construcción a partir del numeral 7. Entiendo que esas flexibilidades ya están en toma de razón".

Y en cuanto al avance local, informó que "hoy día tenemos ingresadas en la DOM 293 carpetas, de las cuales 226 son permisos otorgados; por tanto, estamos trabajando rápido, sumando 73 permisos que están en trámite".

Además, resaltó que, a través del Fondo de Emergencia Transitorio (FET), se podrán incluir iniciativas psicosociales, espacios deportivos y proyectos de transporte presentados por Sectra.

Sin embargo, Corti volvió a cuestionar la coordinación del proceso: "El ministro ha entendido que era necesario un máster plan, que no estaba diseñado y que hoy día no está socializado".

Por eso, "sigo con la crítica (...) porque la interconexión, la interlocución, la planificación y la coordinación no se ha visto por parte del Ministerio de Desarrollo Social (...) Y eso no lo digo yo, lo dicen todos los participantes de la comisión, más los damnificados".

En paralelo, la alcaldesa confirmó que se reunirá con el presidente Gabriel Boric para

abordar directamente las necesidades de la comuna. "Yo noto que hemos golpeado fuerte la mesa", aseguró.

"Pero también ha habido una apertura por parte del Ejecutivo a experiencias anteriores -añadió-, donde hemos tratado de demostrar que somos un equipo que sabe de emergencias".

La alcaldesa Carolina Corti expuso ante diversas autoridades las necesidades pendientes en la comuna producto del siniestro.

